

Publicité pour les lampes Philips, dans le Bulletin général des industriels de Seine-et-Marne, 1928, p.10 (cote : REV301/6)

La compagnie néerlandaise *Philips*, fondée à Eindhoven aux Pays-Bas en 1891, se fait connaître par sa production d'**ampoules électriques**.

L'éclairage électrique est **employé ponctuellement dès les années 1870**, notamment pour les chantiers nocturnes. Il commence à être employé sur les voies publiques dans les années 1886-1889 dans quelques quartiers parisiens. La **diffusion plus large de l'éclairage électrique**, moins dangereux que l'éclairage au gaz, s'effectue après la **mise au point en 1907 de filaments en tungstène**, plus résistants, qui augmentent la durée de vie et la qualité lumineuse des ampoules.

